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上坡地區自動扶梯連接系統和升降機系統小組委員會

上坡地區自動扶梯連接系統和升降機系統 

有關「富寶花園至西沙路升降機及行人通道系統」意見書 

上坡地區自動扶梯連接系統和升降機系統自 2009 年開展至今，已有整整

十年，但時至今日，當年十八項建議工程中就只僅僅完成了三項，其他工程項目

仍遙遙無期。當中，排行第十六位的「富寶花園至西沙路升降機及行人通道系統」

剛完成初步技術可行性研究及招聘顧問公司程序，惟參考過往其他工程的經驗，

即使由完成初步設計起計至完工，動輒都要上五、六載，進度極為緩慢。 

富寶花園由入伙至今超過 25 年，不少居民已經由當年身壯力健的中青年

人變為白髮斑斑的老人家。事實上，由 2011 年的人口普查中可見，富寶花園住

戶中 65 歲或以上人口佔整體住戶 12.8%，且人數比例有上升的趨勢，言則有相當

大部分的長者每天都均須上落「百級樓梯」多次，對於長者而言實在是難以忍受，

亦顯示了富寶花園至西沙路升降機工程實有非常大的急切性和必要性。 

自 2009 年設立上坡地區自動扶梯連接系統和升降機系統的評審準則後，

十八項建議工程中就只僅僅完成了三項，不論從民生方面抑或效益方面都是不能

接受的。欣悉  貴會於將於 5 月 15 日進行上坡地區自動扶梯連接系統和升降機

系統小組委員會會議 ，故特奉函  貴會查詢有關於餘下工程的處理度及富寶花園

至西沙路升降機工程預計的完工時間，並盡快處理跟進「富寶花園至西沙路升降

機及行人通道系統」，方便長者及傷殘人士出入。 
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